



たくさんの笑顔で

副校長 井上 学

新年を迎え、はや1か月がたちました。月日がたつのは本当に早いもので、今年度も残り2ヶ月です。さて、先日の第1回学習発表会には、510名の保護者の皆様と関係者の皆様に御来校いただき、盛大に開催することができました。児童・生徒達は、たくさんのお客様の前でこれまでの学習の成果を發揮し、一人一人がしっかりと輝くことができていました。舞台発表を御覧になっている皆様も、満面の笑みを浮かべていらっしゃいました。多くの笑顔に出会うことができた学習発表会でした。

学校評価アンケートにも御協力いただき、ありがとうございました。2月20日(月)に開催する「第3回学校運営連絡協議会」において、保護者の皆様からいただいた御意見をもとに、さらに良い学校にしていくための解決策や改善策等について委員の皆様からも意見を頂戴し、今後の学校運営に生かしていきたいと考えています。

そして、2月14日(火)～16日(木)には授業参観が予定されています。日頃の児童・生徒の様子をぜひ御覧ください。また、2月27日(月)からの個別面談の際には、この一年間の成長を保護者の皆様と共有しあい、来年度に向けた課題の設定を行いたいと考えています。御協力、よろしくお願いたします。

『第1回学習発表会』 主幹教諭 満村 辰也

城東特別支援学校として、記念すべき第1回目の学習発表会は大いに盛り上がりました。小学部・中学部各学年の発表はそれぞれに工夫がされていて、可愛らしさあり、笑いあり、感動ありで、どの学年も素晴らしい発表でした。これまでの練習の成果を十分に發揮でき、子供たちの表情にもやりきった満足感が表れていたのではないのでしょうか。

発表をご覧になった方々から「中学部3年生の生徒を、幼い頃から知っていますが、あんなに立派に発表ができるなんて、本当に感動で胸がいっぱいになりました」「中学部の作業学習のお皿は特に素晴らしかった」「小学部の衣装やセリフが工夫されていて、とてもかわいらしかった」等の感想が寄せられました。これから回を重ねるごとに、さらに充実した内容としていきたいと思えます。

来年度の学習発表会もどうぞお楽しみに！！

